

ANDRES CHADWICK:

"Decir que No Hay Crisis Es una Apreciación Parcial"

- El dirigente de RN explicó que "no abordar en estos momentos los problemas de fondo que nos afectan e insistir en palabras descalificatorias, es el peor camino que se puede escoger para encontrar soluciones eficaces".

El integrante de la Comisión Política de Renovación Nacional, el ex UDI Andrés Chadwick, respondió ayer afirmaciones del presidente de la colectividad en Las Condes, Miguel Otero, señalando que la expresión de éste de que "no hay crisis en el partido, sino actos de indisciplina", envuelve una apreciación parcial de la situación".

Chadwick emitió una declaración pública en su calidad de candidato a la vicepresidencia en la lista de Jorge Swett y apoderado de ella, en la zona de Las Condes.

Explicó Chadwick que "el apoderado de la lista encabezada por Miguel Otero, presentó ante el Tribunal Supremo una reclamación que pretendía impedir la participación en dicha elección de doce candidatos a consejeros patrocinados por nuestra lista. Sin perjuicio de discrepar completamente del intento de valerse de argucias reglamentarias para obtener triunfos por secretaría —lo, cual se encuentra avalado por el hecho de que no efectúe reclamación alguna existiendo razones reglamentarias para hacerlo— esperaré pacientemente la resolución del Tribunal con respecto a nuestros candidatos. Faltando menos de 24 horas para que la elección se efectuara aún no tenía conocimiento de resolución alguna por parte del Tribunal".

"Frente a esta situación, en mi calidad de apoderado de la lista y en plena concordancia con Jorge Swett, adopté en conciencia la única decisión que me pareció responsable frente a los candidatos y militantes de la comuna, como era la de proceder al retiro de la lista ante esta manifiesta anormalidad", aseveró.

En relación a la interpretación que Miguel Otero "hace de la crisis que vive nuestro partido, no comparto sus puntos de vista. Creo que señalar que actualmente «no hay crisis en el partido, sino actos de indisciplina», envuelve una apreciación parcial de la situación".

"Cuando un vicepresidente de un partido señala que el presidente de éste no da las garantías para el desarrollo de un proceso electoral transparente y, en razón de ello, plantea que es necesario que la mesa directiva renuncie en su totalidad, es porque existe un conflicto serio dentro de ese partido. Cuando dicho planteamiento resulta que es hecho por Jaime Guzmán, persona de reconocida seriedad y responsabilidad en sus actuaciones públicas y que, además, lidera un sector mayoritario del partido, más que frente a un conflicto estamos en presencia de una verdadera crisis", expuso.

Chadwick indicó que "de igual forma discrepo de lo señalado por Miguel Otero, cuando califica la actitud del vi-

cepresidente Guzmán, como anticrática. En relación a ello, concuerdo plenamente con lo señalado por el general Matthei cuando, al referirse a este problema, señaló que constituye un buen ejemplo de democracia interna por cuanto ésta debe practicarse cara al público, de los simpatizantes de los que son enemigos".

El dirigente de RN, concluyó su mandato que "el no abordar en estos momentos los problemas de fondo que afectan, y el insistir en palabras descalificatorias, es el peor camino que puede escoger para encontrar soluciones eficaces a éstos y retomar así el espíritu unitario que nuestro partido tuvo en sus inicios y que nuestros militantes reclaman hoy día".

Alfredo Galdames: "Elección de Estación Central No Es Válida"

- Dirigente poblacional ex UDI dijo que allí sólo lo sufragó el 22% de los militantes.

El presidente del Departamento Poblacional de Renovación Nacional, ex UDI Alfredo Galdames, afirmó que "en el distrito de Estación Central-Cerrillo-Maipú, que cuenta con 700 militantes según los registros oficiales del partido, votaron tan sólo 161 militantes a pesar de que los locales de votación fueron casas particulares del candidato a presidente y vicepresidente de la lista que representa a Jarpa y Almand".

"Este resultado representa el 22 por ciento de los militantes del distrito que le resta toda seriedad y validez a este acto electoral y comprueba una vez más las irregularidades que radicalmente hemos denunciado".

"Por otra parte, rechazó las declaraciones hechas a la prensa por el presidente del partido, don Sergio Jarpa, quien puso en duda la militancia de los pobladores que concurrirán el sábado pasado a la sede central del partido a testimoniarse su apoyo y adhesión a lo solicitado por el vicepresidente Jaime Guzmán, en cuanto a pedir la renuncia de la mesa directiva a fin de dar paso a una directiva que dé amplias garantías a todos los sectores y represente el verdadero sentir de las bases. Galdames mantenga la unidad del partido grande del país".